



Gott sagt Ja

Auf den Stern warten

Ausschau halten
in Stille

auf den Stern warten
und hoffen...
und vertrauen

in dem Wissen,
dass er ein für alle Mal
aufgeleuchtet ist
in unseren Herzen,
in dem Gott „Ja“ gesagt
bei unserer Geburt
und von Anfang an...
und für immer...

sogar weit über den Tod hinaus...

(Hans Neuhold)

Bildmotiv: Sarah Maritschnigg, 8 Jahre, KinderKunstHochschule Steiermark
(<https://kinder.kunsthochschule.at/>)

Das Team der Flaschenpost wünscht seinen Leser*innen
diese Zusage Gottes „von Anfang an und für immer“.